
Martin Driller
Beitrag von „Threadstarter“ vom 14. Juli 2008, 12:27

Geht zum Bezirksoberligist FC Hersbruck der alte Discoking 

Beitrag von „Andreasson“ vom 14. Juli 2008, 12:29

gibt fei an "ehemalige glubberer"-fred...... 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 14. Juli 2008, 12:30

Binni doch.

Häh? Wäre doch dann doppelt gemoppelt....

Beitrag von „Andreasson“ vom 14. Juli 2008, 12:35

Zitat von ThePunisher84 

Binni doch.
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Häh? Wäre doch dann doppelt gemoppelt....

hosd a widder recht.... 

Beitrag von „GLUBB“ vom 29. September 2008, 09:46

bei stadeln-hersbruck fliegen 4 hersbrucker, unter anderem martin driller und thomas ziemer,
vom platz. spielabbruch

http://www.fuerther-nachrichten.de/artikel.asp?art=890906&kat=33&man=5

Beitrag von „lachgasimo“ vom 29. September 2008, 10:23

Zitat 

Martin Driller hatte sich übrigens rasch wieder beruhigt. Er setzte sich noch für ein
halbes Stündchen an den Stammtisch im FSV-Sportheim.

Beitrag von „Bass_“ vom 12. Oktober 2008, 20:42

hab mich heute live überzeugt ob der hr. driller noch was kann (ziemer gesperrt) beim spiel sc
großschwarzenlohe vs. hersbruck (1:1 bes. vorkommnisse Fylak GSL hält Foulelfmeter 85.min)
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ich muß sagen ich war erschrocken. grob geschätzt hatte er 6 ballkontakte das ist kein witz. er
ist kaum gelaufen und hatte keine nennenswerte situation. ich glaub trauriger kann man
nimmer abstürzen.

Beitrag von „hannes-fcn“ vom 12. Oktober 2008, 20:53

Hast du dir kein Autogramm geholt? 

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 12. Oktober 2008, 21:52

Zitat von Bass_ 

hab mich heute live überzeugt ob der hr. driller noch was kann (ziemer gesperrt) beim
spiel sc großschwarzenlohe vs. hersbruck (1:1 bes. vorkommnisse Fylak GSL hält
Foulelfmeter 85.min) ich muß sagen ich war erschrocken. grob geschätzt hatte er 6
ballkontakte das ist kein witz. er ist kaum gelaufen und hatte keine nennenswerte
situation. ich glaub trauriger kann man nimmer abstürzen.

doch!

vll kommt er zurück zum club!

Beitrag von „Bass_“ vom 12. Oktober 2008, 21:57

Zitat von hannes-fcn 
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Hast du dir kein Autogramm geholt? 

hät ich machen sollen als er mir letztes WE im obi begegnet ist. der ziemer ist auch
rumgelaufen war aber gesperrt. wundert mich sowieso das der bader dem noch kein angebot
unterbreitet hat liegt vielleicht daran das er nicht bei bielefeld war.

Beitrag von „Clubi“ vom 13. Oktober 2008, 00:28

Driller reißt in Hersbruck überhaupt nichts.
Ist aber auch verständlich, da die BOL, für ihn, eine Kategorie zu hoch ist.

Bei Ziemer sieht es etwas anders aus. Der läuft nicht sonderlich viel, doch seine herausragende
Technik und sein Gefühl für Pässe lassen ihn natürlich hervorstechen.

Driller war nie einer, ist keiner und wird auch nie wieder einer werden!

Beitrag von „Bass_“ vom 13. Oktober 2008, 07:09

Zitat von Clubi 

Driller reißt in Hersbruck überhaupt nichts.
Ist aber auch verständlich, da die BOL, für ihn, eine Kategorie zu hoch ist.

Bei Ziemer sieht es etwas anders aus. Der läuft nicht sonderlich viel, doch seine
herausragende Technik und sein Gefühl für Pässe lassen ihn natürlich hervorstechen.
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Driller war nie einer, ist keiner und wird auch nie wieder einer werden!

naja er hatte schon mal ne zeit (wenn auch nur kurz) in der er wenigstens ein paar tore
gemacht hat. ich finde aber daran sieht man wieder das der sprung vom amateur zum profi gar
nicht so groß sein kann wie ich immer dachte aber wir holen eben lieber bielefelder
ersatzspieler

Beitrag von „icetiger1968“ vom 13. Oktober 2008, 10:15

Zitat von KRÜGERS NBG 

doch!

vll kommt er zurück zum club!

Ist doch beim Club in ner Altherrenmannschaft,.. 

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 13. Oktober 2008, 10:38

echt? und das nach dem gerichtlichen tammtamm?

Beitrag von „Bass_“ vom 13. Oktober 2008, 16:20

kann ich mir eigentlich nicht vorstellen dann würde er ja in 2 vereinen gleichzeitig spielen.
glaub nicht, dass das heb erlauben würde (verletzungsgefahr) hab gehört das er dort anständig
verdient.
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Beitrag von „Günther Loch“ vom 15. Oktober 2008, 16:47

Zitat von Bass_ 

kann ich mir eigentlich nicht vorstellen dann würde er ja in 2 vereinen gleichzeitig
spielen. glaub nicht, dass das heb erlauben würde (verletzungsgefahr) hab gehört das
er dort anständig verdient.

klar stimmt das.

Beim Club spielt er ab und zu in der sog. Traditionsmannschaft mit. Machen auch Benefizspiele
z.B.

Und in Hersbruck hat ihn ein Sponsor pro Forma eingestellt, damit er krankenversichert ist.
Darum gings ihm hauptsächlich.

Beitrag von „gerhhu“ vom 7. November 2008, 22:21

Driller von Hersbruck rausgeschmissen.

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 7. November 2008, 22:26

bader sofort kaufen!

Beitrag von „sirtakimann“ vom 7. November 2008, 22:37
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Zitat von KRÜGERS NBG 

doch!

vll kommt er zurück zum club!

wär geil ! allerdings muss er sich dann schon umstellen wenn plötzlich engel oder domi ihm die
bälle zuspielen ....

Beitrag von „weize“ vom 7. November 2008, 22:55

Zitat von gerhhu 

Driller von Hersbruck rausgeschmissen.

echt? quelle? begründung?

Beitrag von „Noxius“ vom 7. Mai 2009, 00:06

Der spielt anscheinend für St. Pauli beim TV Total Eis Fußball Pokal... Nadann... da merkt man
dann auch nicht, das er paar Promille hat. 

Beitrag von „Weggla“ vom 7. Mai 2009, 10:00

Ach, der Driller. Der einzige (Ex-) FCN-Spieler, der alle Kneipen der fränkischen Schweiz am
Geschmack des Zapfhahns erkennen kann.
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Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 7. Mai 2009, 10:01

wenn ich mich grad in der tankstelle, wo ich a mal schnell in die AZ neigspitzt hab, ist dort im
lokalen ein foto von ihm mit einem närmbercher italo-promi-wirt, der momentan a wengerla
troubel hat. ach ja - der drillo. ich bin dafür ihn in guter erinnerung zu behalten. im endeffekt ja
wurscht, ob ich ihn öfter im nürnberger nightlife getroffen hab, als freunde mit denen ich mich
dort verabredet hab. freizeit ist freizeit - und tore hat er ja auch 1,2 gemacht. also: PRO DRILLO
und glubberer simmer eh alle.

Beitrag von „Weggla“ vom 7. Mai 2009, 10:05

Zitat von Trompetendrogba 

wenn ich mich grad in der tankstelle, wo ich a mal schnell in die AZ neigspitzt hab, ist
dort im lokalen ein foto von ihm mit einem närmbercher italo-promi-wirt, der
momentan a wengerla troubel hat. ach ja - der drillo. ich bin dafür ihn in guter
erinnerung zu behalten. glubberer simmer alle.

Jo, müsste mit dem Pino Fusaro sein.

Der Drillo war schon net verkehrt. Auch wenns fussballerisch net immer so wollte, so wars doch
der einzige FCN-Spieler, mit dem ich mir jemals die Kante gegeben hatte. Damals am Laufer
Altstadtfest ... schee wars 

Beitrag von „Everclear“ vom 29. Mai 2009, 21:49

gerade auf Pro7 beim ersten Deutschen Eisfußball-Pokal für St.Pauli unterwegs 
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Beitrag von „noriskicker“ vom 14. Juni 2009, 09:21

http://www.youtube.com/view_play_list?p=658A89F254B958BD

mal reinklicken - darunter auch ein traumtor vom Driller beim Spiel der Traditionsmannschaft
gegen eine Fanauswahl....

Beitrag von „spielepetie“ vom 14. Juni 2009, 11:17

Zitat von Bratwurst82 

Jo, müsste mit dem Pino Fusaro sein.

Der Drillo war schon net verkehrt. Auch wenns fussballerisch net immer so wollte, so
wars doch der einzige FCN-Spieler, mit dem ich mir jemals die Kante gegeben hatte.
Damals am Laufer Altstadtfest ... schee wars 

Der Driller war ok.
auf der 100 Jahr Feier hatten wir einige Weitzen zu sammen getrunken.

Beitrag von „Garfield“ vom 8. August 2009, 17:14

Zitat von spielepetie 

Der Driller war ok.
auf der 100 Jahr Feier hatten wir einige Weitzen zu sammen getrunken.
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Da kann ich Dir nur zustimmen, Martin iist echt ein feiner Kerl und er ist zu Profizeiten immer
auf dem Boden geblieben und nicht abgehoben. Er hat uns auch mal eingeladen auf ein paar
Glühwein, mensch war das sche 

Beitrag von „Binoola“ vom 6. Mai 2010, 05:36

Driller fordert, dass im Sommer die richtigen Konsequenzen gezogen werden: „Es gibt in der
Bundesliga sicher keinen zweiten Verein, der so wenig fußballerische Kompetenz in seinen
Führungsgremien sitzen hat. Darum wiederholt sich in Nürnberg der gleiche Trott alle paar
Jahre wieder.“

Beitrag von „Casual“ vom 6. Mai 2010, 09:04

Den Spruch sollte man in Stein meiseln und im Stadion neben Maxl Morlock aufstellen.

Beitrag von „Marius“ vom 6. Mai 2010, 12:43

Zitat von Binoola 

Driller fordert, dass im Sommer die richtigen Konsequenzen gezogen werden: „Es gibt
in der Bundesliga sicher keinen zweiten Verein, der so wenig fußballerische Kompetenz
in seinen Führungsgremien sitzen hat. Darum wiederholt sich in Nürnberg der gleiche
Trott alle paar Jahre wieder.“

eeeeyy wir haben doch den ÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖ im aufsichtsrat - damit is
doch alles da was an sportlicher kompetenz nötig is
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sieht zumindest salbader so..

Beitrag von „lachgasimo“ vom 6. Mai 2010, 14:18

Zitat von Binoola 

Driller fordert, dass im Sommer die richtigen Konsequenzen gezogen werden: „Es gibt
in der Bundesliga sicher keinen zweiten Verein, der so wenig fußballerische Kompetenz
in seinen Führungsgremien sitzen hat. Darum wiederholt sich in Nürnberg der gleiche
Trott alle paar Jahre wieder.“

der spruch sollte vor diesem spiel anstatt des spruches von stuhlfahrt vorgelesen werden.

Beitrag von „wegi1407“ vom 6. Mai 2010, 14:41

Plakat zum 110 jährigen in der Kurve aufhängen???

Beitrag von „matzelinho“ vom 6. Mai 2010, 16:23

Driller spielt morgen mit dem Traditionsteam gegen (ich glaube) den FSV Flügelrad.
Eintritt, wenn ich's richtig im Gedächtnis habe: 3,-Euro zugunsten der Jugendmannschaften vom
FSV.

Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 23. Dezember 2011, 19:43
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War Drillo eigentlich unser letzter deutscher Kapitän?

Beitrag von „Totti“ vom 23. Dezember 2011, 20:18

Hmm? Schäfer, Wolf?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 23. Dezember 2011, 21:06

Zitat von Marius 

eeeeyy wir haben doch den ÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖÖ im aufsichtsrat -
damit is doch alles da was an sportlicher kompetenz nötig is

du bist aber so was von 2010, Alder

Beitrag von „hattrick“ vom 23. Dezember 2011, 21:48

Zitat von Totti 

Hmm? Schäfer, Wolf?

Naja, bei Wolf könnte man jetzt diskutieren. 

Beitrag von „Weggla“ vom 23. Dezember 2011, 22:12
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Zitat von Zühnigger 

du bist aber so was von 2010, Alder

Sein Beitrag is ja von 2010... 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 24. Dezember 2011, 14:10

Zitat von Bratwurstweggla 

Sein Beitrag is ja von 2010... 

sag ich doch ....

Beitrag von „Plerchi“ vom 29. Dezember 2011, 23:18

Zitat von hattrick 

Naja, bei Wolf könnte man jetzt diskutieren. 

Du weisst aber schon wo Schäfer geboren ist?

Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 29. Dezember 2011, 23:46

Zitat von Plerchi 
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Du weisst aber schon wo Schäfer geboren ist?

Danke!

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 30. Dezember 2011, 12:24

Also......ich bin zwar in Nürnberg geboren, verstehe aber die Mundart nicht !

Bin ich jetzt Franke ???????

Beitrag von „eintakter“ vom 30. Dezember 2011, 12:58

Zitat von Hamburger Clubfan 

Also......ich bin zwar in Nürnberg geboren, verstehe aber die Mundart nicht !

Bin ich jetzt Franke ???????

Nö 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 30. Dezember 2011, 13:49

Zitat von eintakter 
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Nö 

Seh ich ja genauso !!!!!! 

Und deshalb sind auch Wolf und Schäfer weder Tadscheken noch Polen, um auf obige posts
zurück zukommen ! 

Beitrag von „Totti“ vom 30. Dezember 2011, 14:56

Zitat von Plerchi 

Du weisst aber schon wo Schäfer geboren ist?

Und? Würdest du ernsthaft behaupten, er sei Pole? 

Beitrag von „-Dust-“ vom 30. Dezember 2011, 20:38

Zitat von Hamburger Clubfan 

Seh ich ja genauso !!!!!! 

Und deshalb sind auch Wolf und Schäfer weder Tadscheken noch Polen, um auf obige
posts zurück zukommen ! 
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Es hängt nicht davon ab wo jemand geboren ist, sondern welche Wurzeln er hat. Wie diese bei
Wolf und Schäfer aussehen wissen wir nicht. (Deutsche) Namen sagen nicht viel aus.

Ein Hund der im Kuhstall zur Welt kommt, ist noch lange keine Kuh.

Beitrag von „Plerchi“ vom 30. Dezember 2011, 20:48

Zitat von Totti 

Und? Würdest du ernsthaft behaupten, er sei Pole? 

Natürlich nicht aber wenn schon mit dem Thema angefangen wird dann sollten die Fakten
wenigstens passen.

Weil Андрей Андреевич Вольф und Rafał Szafarczyk ja jetzt nicht wirklich deutsch klingen. Da
aber beide die deutsche Staatsbürgerschaft besitzen, die Sprache sprechen und sogar hier
wohnen und arbeiten müss ich die obige Frage mit nein Beantworten! Driller war nicht unser
letzter deutscher Kapitän

Beitrag von „hattrick“ vom 30. Dezember 2011, 22:06

Zitat von Plerchi 

Du weisst aber schon wo Schäfer geboren ist?

Ah stimmt, hab ich doch glatt verdrängt.  Dann ist es tatsächlich der Driller.
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Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 31. Dezember 2011, 08:41

Zitat von -Dust- 

Es hängt nicht davon ab wo jemand geboren ist, sondern welche Wurzeln er hat. Wie
diese bei Wolf und Schäfer aussehen wissen wir nicht. (Deutsche) Namen sagen nicht
viel aus.

Ein Hund der im Kuhstall zur Welt kommt, ist noch lange keine Kuh.

Widersprichst du mir nun....oder stimmst du mir zu ? So ganz klar ist mir das jetzt nicht !

Auf jeden Fall stimme ich dir beim letzten Satz zu....
Der Kuhstall ( Tadschekistan und Polen ) macht aus einem Hund ( deutsch ) wirklich keine
Kuh...sprich Tadscheken oder Polen.

Mein Sohn wurde von deutschen Eltern in New York geboren und hat neben der deutschen auch
die US Staatsbürgerschaft.
Jedoch fühlt er sich, wenn du ihn fragen würdest, 100%ig als Deutscher !
Dies nur nebenbei und vielleicht zum besseren Verständnis.

Beitrag von „-Dust-“ vom 1. Januar 2012, 14:08

Ich stimme dir uneingeschränkt zu 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 22. Juli 2012, 16:09
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War gestern auch im Stadion. Ich konnte bloss nicht schnell genug gucken, als der Reporter ihn
erwähnte. Hoffentich war das nicht der dicke Blonde mit der schwarzen Brille.

Beitrag von „debberla“ vom 22. Juli 2012, 17:46

Nee nee. Schlank und gesund sieht er aus.

Beitrag von „hattrick“ vom 22. Juli 2012, 18:11

was treibt der eigentlich momentan Beruflich?

Beitrag von „debberla“ vom 22. Juli 2012, 20:46

Zitat von hattrick 

was treibt der eigentlich momentan Beruflich?

Laut WIkipedia ist er Spielertrainer der Bajuwaren München (kein Kommentar). Stimmt aber
nicht mehr. Stattdessen ist er im Marketingbereich tätig bzw. versucht da Fuß zu fassen:

http://www.xing.com/profile/Martin_Driller

Beitrag von „hattrick“ vom 22. Juli 2012, 22:16

Zitat von debberla 
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Laut WIkipedia ist er Spielertrainer der Bajuwaren München (kein Kommentar). Stimmt
aber nicht mehr. Stattdessen ist er im Marketingbereich tätig bzw. versucht da Fuß zu
fassen:

http://www.xing.com/profile/Martin_Driller

Danke.

Beitrag von „glubberer66“ vom 23. April 2013, 14:23

Macht sich in der AZ für Peki und Co stark:

http://www.abendzeitung-muench…f6-8645-7c01cfc0dac8.html

Beitrag von „KillerDriller“ vom 23. April 2013, 16:47

Zitat 

„Die Kreativität im Mittelfeld fehlt ebenso wie die Flanken von außen.“

Ein Experte was modernen Fußball angeht! 
Chaos, übernehmen sie.

Ansonsten hat er ja nicht ganz unrecht und es ist ja auch mal schön, dass jemand die Stürmer a
weng verteidigt.
Ist ja nicht so, dass sie 100%ige am laufenden Band verballern, sondern diese Chancen
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entstehen meist garnicht erst.
Allerdings darf man nicht außer Acht lassen, dass für dieses Nichtentstehen von Chancen die
Stürmer mit ihren mangelnden technischen Fertigkeiten auch ein Stück weit selbst
verantwortlich sind.

Beitrag von „schubi“ vom 16. Mai 2013, 15:57

Martin Driller im Interview:

Zitat 

Driller: "Es gibt immer jemanden, der schimpft"
Gespräch mit dem ehemaligen Club-Stürmer über das angespannte Verhältnis des FCN
zu seinen Fans
Er hat polarisiert wie kaum ein anderer. Auf dem Platz ein echter Kämpfer, abseits des
Rasens ein Genussmensch, der die schönen Dinge des Lebens zu schätzen wusste.
Martin Driller hatte stets ein ganz spezielles Verhältnis zu den Fans. Im Interview
spricht der heute 43-Jährige über die aktuelle Beziehungskrise zwischen dem Club und
seinen Anhängern, über die sportliche Situation und über Skifahren nach Niederlagen.

http://www.nordbayern.de/sport…en-der-schimpft-1.2909760

Beitrag von „LionelHutz“ vom 16. Mai 2013, 16:04

Auch wenn er ja selbst nie unumstritten war zum thema fans äußert er sich sehr gut :hoch:

Beitrag von „KillerDriller“ vom 16. Mai 2013, 16:36
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Bin gerade am Kleiderschrank sortieren.
Da ist mir doch glatt mein altes Driller-Trikot in die Hände gefallen.
Lustigerweise hatte ich es damals in L und heute trage ich M oder sogar Kindergröße 176! 
War ein schräger Vogel der Driller, auf und neben dem Platz.

Beitrag von „Weggla“ vom 16. Mai 2013, 22:31

Keine Kärwa ohne Driller. 

Ist ein feiner Kerl.

Beitrag von „missyblue“ vom 16. Mai 2013, 22:37

Ich hab auch noch eins 

Beitrag von „Laubi“ vom 16. Mai 2013, 22:46

Ich hab ihn mal nachm Spiel wegen Autogramm zugerufen, als er im Galopp auf dem Weg zu
seiner Family (glaub ich) war.
Er hat abgebremst und musste einen Umweg zu mir machen. Wurde dann, quasi wegen mir,
auch noch von ein paar anderen aufgehalten.
Die Family hätte mich mit Blicken beinahe umgebracht...  

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 16. Mai 2013, 22:48

Zitat von glubberer66 
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Macht sich in der AZ für Peki und Co stark:

http://www.abendzeitung-muench…f6-8645-7c01cfc0dac8.html

Hat vollkommen recht, der Mann !

Beitrag von „debberla“ vom 17. Mai 2013, 07:14

Ich hab ihn erst letzten Freitag im Perfetto in der Innenstadt an der Kasse gesehen. Ihm geht's
anscheinend gut und er hatte sogar einen Spruch rausgelassen als seine Frau/Freundin mit der
Karte bei der Bezahlung zu kämpfen hatte: "Sie hat von jedem Mann eine Karte." 

Beitrag von „lego“ vom 17. Mai 2013, 10:11

der martin die kampfsau... auf und neben dem Platz 

aber klase interview.... :hoch:

i moag ihn immer nu... hab auch sei trikot noch

Beitrag von „Zarate_66“ vom 17. Mai 2013, 10:55

mit dem konnteste nach dem Training noch reden wie mit einem Kumpel.
Der war volksnah u. ist es geblieben.
Da falln mir noch Alu Rahner u. Markus Kurth ein ...., auch klasse Typen.
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Beitrag von „ThePunisher84“ vom 17. Mai 2013, 12:45

Zitat von KillerDriller 

Bin gerade am Kleiderschrank sortieren.
Da ist mir doch glatt mein altes Driller-Trikot in die Hände gefallen.
Lustigerweise hatte ich es damals in L und heute trage ich M oder sogar Kindergröße
176! 
War ein schräger Vogel der Driller, auf und neben dem Platz.

Ess mal was 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 17. Mai 2013, 12:52

Zitat von ThePunisher84 

Ess mal was 

Bin klein! 
Also alles kein Problem! 

Beitrag von „Chris“ vom 17. Mai 2013, 23:24

Zitat von Hamburger Clubfan 

Hat vollkommen recht, der Mann !
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In welchen Spielerthread passt das wohl??

Zitat 

Die Rufe nach einem Goalgetter werden immer lauter. „Stürmer hat der Club genug“,
sagt aber Martin Driller. Der Ex-Cluberer sieht die Probleme ganz woanders: „Die
Kreativität im Mittelfeld fehlt ebenso wie die Flanken von außen.“

Ex-Stürmer Driller nimmt seine Kollegen sogar in Schutz: „Sie verteidigen super mit
und sind abhängig von Flanken.“ Große Stürmer müssten gefüttert werden, so „Drillo“.
Das passiere viel zu wenig.

Beitrag von „hefdla“ vom 4. September 2013, 22:48

klasse interview mit ihm in der aktuellen cef-lounge:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=EKySU9HOl60

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 24. September 2013, 12:37

http://www.fcn.de/news/artikel…auf-einem-sehr-guten-weg/

Zitat 
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"Früher Cluberer, heute Cluberer" – das gilt auch für Martin Driller, der noch regelmäßig
im Traditionsteam des Club kickt. Der Ex-Kapitän im Interview.Der Club ist ein ganz
besonderer Verein – und für manche noch ein bisschen mehr als das. fcn.de blickt in
seiner neuen Serie „Früher Cluberer, heute Cluberer“ auf ehemalige Spieler, die dem 1.
FCN auch heute noch verbunden sind. In Folge 3: Martin Driller.

Der Sauna Club Martin meldet sich zu Wort 

Beitrag von „KeNnZeN“ vom 13. Mai 2014, 09:18

http://www.clubexpertenforum.c…/1280_cef_club_talk_.html

Ja, es ist das CEF, aber: ... bringt sich da einer für ne AR Kandidatur in Position?

Beitrag von „weam“ vom 13. Mai 2014, 09:40

Habs nicht gesehen, aber Auswahl war noch nie schlecht unabhängig davon ob an ihn dann
sollte oder möchte.

Beitrag von „Morlock54“ vom 2. Juni 2014, 20:34

http://www.11freunde.de/artike…ussballspiel-boykottierte

Zitat 
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Sechs Minuten sind noch zu spielen. Martin Driller hat ein gutes Spiel gemacht, jetzt
verlässt er den Platz, streift sich einen schwarz-gelben Pullover von Borussia Dortmund
über sein verschwitztes Trikot und setzt sich auf die Auswechselbank. Der 44-jährige
Ex-Profi kaut Fruchtgummis und scherzt mit Markus Lützler. Von bedrückter Stimmung
ist hier, in der nordbayerischen Kleinstadt Lohr am Main, keine Spur.

Dabei hätte Driller eigentlich gar nicht auf der Bank sitzen dürfen. Zumindest, wenn es
nach dem Bayerischen Fußballverband gegangen wäre. Rainer Koch, BFV-Präsident und
Vize-Präsident des DFB, hatte in den vergangenen Wochen mehrmals zum Boykott
gegen das Spiel zwischen Drillers Franken-Elf und dem Schweizer Team Raetia
aufgerufen. Ein Boykott gegen ein Spiel, dessen Einnahmen für ein Jugendzentrum und
für krebskranke Kinder in Würzburg gespendet werden sollten. Was war nur passiert?
..........Weiterlesen 

Beitrag von „lego“ vom 2. Juni 2014, 20:36

Zitat von Morlock54 

http://www.11freunde.de/artike…ussballspiel-boykottierte

https://glubbforum.de/viewtopic.php?f=40&t=12610&p=1579180#p1579180

Beitrag von „Binoola“ vom 18. November 2014, 00:24

http://www.bild.de/sport/fussb…raucht-38608476.bild.html

Martin Driller spricht eigentlich alle Baustellen an :hoch: ....ich kann ihm überall Recht
geben...Nur nennt er DENJENIGEN der für diese ganze Scheiße verantwortlich ist nicht...Bader...
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Beitrag von „Trainergott“ vom 18. November 2014, 06:59

Vielleicht wär ja er unser Sammer.
Aber Das würde nur über Baders Leiche gehen...

Beitrag von „Binoola“ vom 18. November 2014, 07:36

Positive, Professionelle Entwicklungen hin in eine gute Zukunft des FCN brauchen erstmal einen
der die ganzen Misstände und unbequemen Wahrheiten anspricht bevor er sie
anpackt...natürlich geht das alles nur über Baders (und dessen Filz) Leiche...aber ich habe den
kleinen Funken Hoffnung, dass das der AR so langsam auch einsieht - völlig hirnverblendet
können die ja auch nicht sein....ja ich weiß.... 

Beitrag von „rheinfire“ vom 18. November 2014, 08:21

Zitat von Binoola 

http://www.bild.de/sport/fussb…raucht-38608476.bild.html

Martin Driller spricht eigentlich alle Baustellen an :hoch: ....ich kann ihm überall Recht
geben...Nur nennt er DENJENIGEN der für diese ganze Scheiße verantwortlich ist
nicht...Bader...

:hoch: Manchmal ist die Fehleranalyse ganz einfach, warum nur ist das noch nicht zum AR
durchgedrungen?

Beitrag von „HansiKopp“ vom 18. November 2014, 08:25
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Sehr gute Aussagen! Steckt viel Wahrheit darin!
Traurig das es wirklich viele ähnlich sehen nur entsprechende Personen eben nicht 

Beitrag von „Trainergott“ vom 18. November 2014, 08:30

Allen war am ende der letzten Saison klar dass einer kommen muss der den sportlichen Bereich
leitet! und Bader auch mal auf die Finger klopft.
Stattdessen holt Bader seine Marionette Onkel Wolf, der Bader und der Mannschaft zustimmt
und einzelne Spieler in den Schlaf singt.

Es muss einer her, der noch nicht so verblödet ist, sprich einer der Charakter hat und auch mal
kontrovers zu Vorstand oder Mannschaft ist.

Das würde ich Driller am ehesten zutrauen.
Mintal z.B. würde ich das nicht zutrauen.

Beitrag von „daylight“ vom 18. November 2014, 10:03

Der will doch aber in den Norden zurück. Hat seine Wohnung hier schon aufgegeben!

Beitrag von „hoeschler“ vom 18. November 2014, 11:45

Bis auf den Part mit Sammer geb ich ihm recht. Einen hochbezahlten Möchtegern, der viel
poltert aber praktisch keinen Einfluss hat brauchen wir eher nich so.

Beitrag von „Trainergott“ vom 18. November 2014, 11:57
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Ich denke dass er nicht 1:1 die Position von Sammer fordert, sondern jemanden der sportlich
das Sagen hat UND mal auf den Putz haut und Sachen ansprechen die schlecht sind im Verein.

Nicht so wie Wolle und Martin, die zusammen im Kämmerlein sitzen und sich gegenseitig einen
runterholen weil sie sich so geil finden!

Beitrag von „olymp69“ vom 18. November 2014, 12:04

Zitat von hoeschler 

Bis auf den Part mit Sammer geb ich ihm recht. Einen hochbezahlten Möchtegern, der
viel poltert aber praktisch keinen Einfluss hat brauchen wir eher nich so.

Seh ich anders. Natürlich keinen notorischen Dauernörgler und Unsympathieaushängeschild
wie Sammer.
Aber einer mit Sachverstand (hat Sammer zweifellos), der deutlich auf Mißstände hinweist
(idealerweise mit konstruktiven Vorschlägen zur Verbesserung der Situation), seinen Finger in
die zahlreich vorhandenen Wunden legt und gegen Betriebsblindheit / Selbstgefälligkeit im
eigenen Verein anarbeitet, würde uns gut zu Gesicht stehen. Finde ich zumindest.
Findet Bader aber eher nicht. Glaube ich zumindest.

Beitrag von „hoeschler“ vom 18. November 2014, 12:12

ohne Einfluss bist halt nur der nervige Poltergeist

Beitrag von „Argo“ vom 18. November 2014, 12:19
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Zitat von olymp69 

Seh ich anders. Natürlich keinen notorischen Dauernörgler und
Unsympathieaushängeschild wie Sammer.
Aber einer mit Sachverstand (hat Sammer zweifellos), der deutlich auf Mißstände
hinweist (idealerweise mit konstruktiven Vorschlägen zur Verbesserung der Situation),
seinen Finger in die zahlreich vorhandenen Wunden legt und gegen Betriebsblindheit /
Selbstgefälligkeit im eigenen Verein anarbeitet, würde uns gut zu Gesicht stehen. Finde
ich zumindest.
Findet Bader aber eher nicht. Glaube ich zumindest.

Bader möchte so jemanden nicht finden, warum auch? Wer sich einen "Sammer" ins Boot holt,
hat keine Angst vor Kritik und auch kein Problem damit seine eigenen
Handlungen/Entscheidungen auch kritisch hinterfragen zu lassen. Bader sagt zwar immer er
wäre so, aber seine Handllungen sind irgendwie ein stückweit anders.

Beitrag von „olymp69“ vom 18. November 2014, 12:21

Zitat von hoeschler 

ohne Einfluss bist halt nur der nervige Poltergeist

oder der gern gesehene Kaffeekoch- und Zustimmonkel. 

Beitrag von „Pepe“ vom 18. November 2014, 12:29

Martin for Driller!

Beitrag von „kop“ vom 18. November 2014, 12:30

30https://www.glubbforum.de/forum/thread/1608-martin-driller/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/1608-martin-driller/


Zitat von Binoola 

http://www.bild.de/sport/fussb…raucht-38608476.bild.html

Martin Driller spricht eigentlich alle Baustellen an :hoch: ....ich kann ihm überall Recht
geben...Nur nennt er DENJENIGEN der für diese ganze Scheiße verantwortlich ist
nicht...Bader...

Naja, die Zusammenfassung es liegt am e.V. teile ich nun mal gar nicht. Strukturen okay,
Personen auch aber ob wir nun scheiße als eV strukturiert sind oder als KGaAG oder sonst wie,
ist egal. Fehler liegt in der Struktur und in den Personen.

Das mit Sammer ist Bayern und Sammer-Speziell, würde mit anderen Personen und bei
anderen Vereinen kaum gut gehen ...

Beitrag von „Veteran“ vom 18. November 2014, 13:03

Zitat von kop 

Naja, die Zusammenfassung es liegt am e.V. teile ich nun mal gar nicht. Strukturen
okay, Personen auch aber ob wir nun scheiße als eV strukturiert sind oder als KGaAG
oder sonst wie, ist egal. Fehler liegt in der Struktur und in den Personen.

Das mit Sammer ist Bayern und Sammer-Speziell, würde mit anderen Personen und bei
anderen Vereinen kaum gut gehen ...

Das wäre der ideale Job für Krügers unseren ehemaligen geschätzten Forenkollegen

Beitrag von „Sektion Bergstraße“ vom 18. November 2014, 13:12
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Zitat von Veteran 

Das wäre der ideale Job für Krügers unseren ehemaligen geschätzten Forenkollegen

Dann würde aber wirklich ein Klima der Angst herrschen.  Aber mal ernsthaft. Bader und Wolf
müssen durch einen in Sachen Finanzen kompetenten Manager und einen Sportdirektor der ein
absoluter Fachmann im fußballerischen Bereich ist ersetzt werden.

Beitrag von „Prothesengott“ vom 18. November 2014, 13:59

Zitat von kop 

Naja, die Zusammenfassung es liegt am e.V. teile ich nun mal gar nicht. Strukturen
okay, Personen auch aber ob wir nun scheiße als eV strukturiert sind oder als KGaAG
oder sonst wie, ist egal. Fehler liegt in der Struktur und in den Personen.

...

Ich teile die Meinung von M. Driller. Mitbestimmung in einem Verein mit Profifussball passt mit
den heutigen Rahmenbedingungen nicht mehr zusammen. Eine unmittelbare Mitbestimmung
beim Club gibt es faktisch doch schon lange nicht mehr. Der Vorstand des Clubs führt die
täglichen Geschäfte, kauft und verkauft Spieler, verhandelt Gehälter - damit haben die
Mitglieder nichts zu tun, jetzt nicht und auch nicht in Zukunft.Ein Verein im klassischem Sinne
hat nichts mit Investment zu tun, was man aber im Profifußball ohne Zweifel braucht. Dass ein
Unternehmer / Investor irgendwo Geld investiert, ohne (mit)bestimmen zu können, ist
ökonomisch wie rational widersprüchlich.

Manni Müller hat es m.E. auf den Punkt gebracht: http://www.nordbayern.de/nuern…s-
durcheinander-1.3850692
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Dort heißt es: "...Der FCN, sagt der 67-Jährige zum Abschied, hat vor Jahren den größten Fehler
begangen, indem er eine Satzung verabschiedet hat, „die dazu beiträgt, dass der Verein
langfristig nie Erfolg haben kann“. In einem Aufsichtsrat, findet der ehemalige Top-Torhüter,
müssten nur Top-Leute sitzen – aus der Wirtschaft, aus dem Sport, aus der Politik. „Wer aber
stellt sich freiwillig oben hin, wenn man jederzeit in einer aufgeheizten, emotionalen
Atmosphäre wieder abgewählt werden kann?“

Im übrigen: Sowohl in der Handballbundesliga HBL als auch in der Deutschen Eishockey Liga
DEL gibt es ausschließlich Klubs mit ausgegliederten Kapitalgesellschaften.

Besonders lesenswert finde ich in diesem Kontext folgenden Artikel:
http://www.wiwo.de/unternehmen…ite-all/10348344-all.html

Beitrag von „Chris“ vom 20. November 2014, 18:48

Klar,wie in der DEL,
wo der Firmenname im Verein PFLICHT ist,
wo es eine geschlossen Gesellschaft gibt,
und Tradition .. lassen wir das.
Ja, Garmisch konnte sich Eishockey nimmer leisten,
auch Schlachthof Rosenhein ist weg,
dafür eben Hamburg, Wolfsburg, Ingolstadt und etc.

Wird im Fussball auch so,
nur, will man das?

Es gibt ein gutes englisches Buch, warum das eben nicht hinhaut,
warum die Premierleague ein Misserfolg ist, ausser für die großen Clubs.

Wenn man die Premierleaguevereine zusammen nimmt, was meint, ihr, wo würde das
Unternehmen im FTSE100 landen?
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Umsatz, Gewinn, etc.?

Und hier wäre es doch auch nicht anders, es zeichnet sich doch schon ab.

Beitrag von „niko.moosbüffel“ vom 20. November 2014, 20:08

Zitat von Binoola 

http://www.bild.de/sport/fussb…raucht-38608476.bild.html

Martin Driller spricht eigentlich alle Baustellen an :hoch: ....ich kann ihm überall Recht
geben...Nur nennt er DENJENIGEN der für diese ganze Scheiße verantwortlich ist
nicht...Bader...

Er spricht viele richtige Dinge an, nur verurteilt er die hohe spielerfluktuation vor der Saison
und empfiehlt kurz darauf, das gleiche im Winter zu tun.
Ansonsten hat er recht.

Beitrag von „Aerml“ vom 20. November 2014, 23:17

Zitat 

Ansonsten hat er recht.

Seh ich auch so.
Evtl is ja Driller unser Mann für die ungeliebte Aufgabe: wer legt den Finger in die Wunde.
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Ah, Mist. Die Stelle ist ja ned ausgeschrieben.

Mea culpa.

Beitrag von „Tim aus Buktu“ vom 21. November 2014, 09:27

Hat der Drillo jetzt nicht sogar seine Koffer gepackt, die Wohnung in Nürnberg gekündigt und
zieht wieder in den Norden?

Beitrag von „duerry“ vom 31. März 2015, 15:50

Lässt sich auf Sky Sport News ganz schön aus, der Gute...
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